
Su questa variazione di bilancio il nostro voto sarà contrario. La variazione in sé 

non presenta particolari elementi di novità ma, come abbiamo già avuto modo 

di dire in altre occasioni, noi non approviamo molte delle scelte che questa 

Amministrazione sta portando avanti nell’utilizzo delle risorse comunali. 

Solo alcuni esempi: 

- non condividiamo l’eccessivo investimento sulle strutture sportive che non 

lascia spazio ad altre iniziative come la realizzazione di un centro polifunzionale 

che noi riteniamo indispensabile per lo sviluppo culturale e sociale del nostro 

paese. Sottolineiamo inoltre che l’investimento sugli spogliatoi del centro 

sportivo è finanziato per 500mila euro da contributi regionali ma per arrivare al totale aggiornato di 

circa 1.400.000 euro mancano 900 mila euro per coprire i quali si dovrà ricorrere all’indebitamento 

del comune. 

- Non abbiamo ancora visto alcun intervento progettuale e tanto meno concreto per la riqualificazione 

di piazza della Vittoria. Riteniamo che sia giunto il momento di decidere che cosa fare della nostra 

piazza e di trovare le risorse per dare attuazione ai progetti! 

 

- Abbiamo visto che è stata deliberata la spesa di 14mila euro per fornire questa sala consigliare di un 

computer con monitor interattivo. Ci sembra francamente una spesa esagerata anche a fronte del 

fatto che avete sempre rifiutato di acquistare strumenti idonei per la trasmissione in streaming delle 

sedute consiliari, penalizzando pertanto la partecipazione dei cittadini 

 

- Sempre dall’albo pretorio apprendiamo che verrà realizzato un documentario su Cernusco 

spendendo circa 4.000 mila: ci domandiamo (e la domanda è retorica) se fosse realmente necessario 

spendere questi soldi. Ci auguriamo perlomeno che il Sindaco accompagnando per il paese gli 

operatori cinematografici, eviti accuratamente di passare per la piazza del Paese, dove permane un 

edificio sventrato e coperto tristemente da un telone. Una gioia per gli occhi di improbabili turisti! 

Crediamo che le risorse potessero essere impiegate meglio. Ad esempio, noi avremmo volentieri 

rinunciato a qualche monitor, pc, arredo o condizionatore per gli uffici comunali o a iniziative di dubbia 

promozione turistica per destinare risorse per l’acquisto di un sollevatore per il mezzo dell’associazione 

Voce che effettua quotidianamente trasporti per persone con disabilità o anziane, senza costringere 

l’associazione stessa ad attendere i tempi del bilancio partecipativo e mettersi in concorrenza con altre 

iniziative. Ci sono necessità come questa che vanno a beneficio delle fasce deboli della popolazione per 

le esigenze delle quali bisogna trovare i soldi! 

In ultimo lasciateci attirare l’attenzione sul prelievo al fondo di riserva oggetto del successivo punto 

all’odg. Prendiamo atto che questa maggioranza non ha saputo gestire in modo conciliante i dissensi al 

suo interno. Ha voluto mostrare i muscoli senza adoperarsi per trovare una soluzione ed ora presenta il 

conto ai cittadini: 7mila euro per sostenere le spese legali inerenti la decadenza dell’ex assessore al 

bilancio e che probabilmente non saranno nemmeno sufficienti. 

 


